

Don Julio A. Gonzalo González. Titular de la misma disciplina.

Admitidos para todas las Universidades, excepto la del País Vasco

Don Francisco Sanz Ruiz. Titular de la misma disciplina.

Excluidos para todas las Universidades

Don Félix Yndurain Muñoz. Por no acompañar la Memoria comprensiva del plan de trabajo a desarrollar en la cátedra y los ejemplares o separatas de sus publicaciones, según exige la Orden de convocatoria.

Don Fernando Flores Sintas. Por no acompañar la hoja de servicios, Memoria comprensiva del plan de trabajo a desarrollar en la cátedra y los ejemplares o separatas de sus publicaciones, según exige la Orden de convocatoria.

Don Juan Manuel Rojo Alaminos. Por no acompañar la hoja de servicios, Memoria comprensiva del plan de trabajo a desarrollar en la cátedra y los ejemplares o separatas de sus publicaciones, según exige la Orden de convocatoria.

Don José Manuel Martínez Duart. Por no acompañar la hoja de servicios, Memoria comprensiva del plan de trabajo a desarrollar en la cátedra y los ejemplares o separatas de sus publicaciones, según exige la Orden de convocatoria.

«Paleontología» de la Facultad de Ciencias de las Universidades del País Vasco (Bilbao) y Salamanca, convocado por Ordenes de 20 de noviembre de 1980 y 21 de enero de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 10 de diciembre de 1980 y 4 de febrero de 1981).

Admitido para la Universidad de Salamanca

Don Jorge Civis Llovera. Titular de la misma disciplina.

«Lógica» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Málaga, Oviedo, La Laguna y Granada. De la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación de las Universidades de Salamanca, Santiago, Sevilla, Barcelona y Valencia y de la Facultad de Filosofía y Letras (Sección de Filosofía y Ciencias de la Educación de San Sebastián) de la Universidad del País Vasco, convocado por Ordenes de 3 de diciembre de 1980 y 21 de enero de 1981 («Boletín Oficial del Estado» del 20 de diciembre de 1980 y 4 de febrero de 1981).

Admitidos para todas las Universidades

Don Jesús Mosterín Heras. Titular de la misma disciplina.

Don José Hierro Sánchez-Pescador. Titular de la misma disciplina.

Don Rafael Beneyto Torres. Titular de la misma disciplina.

Don Pascual Martínez Freire. Titular de la misma disciplina.

Don Alfonso García Suárez. Titular de la misma disciplina.

«Pedagogía experimental» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Málaga, Oviedo, La Laguna, Palma de Mallorca, Autónoma de Barcelona y Nacional de Educación a Distancia. De la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación de las Universidades de Santiago, Sevilla y Valencia y de la Facultad de Filosofía y Letras (Sección de Filosofía y Ciencias de la Educación de San Sebastián) de la Universidad del País Vasco. Convocado por Ordenes de 6 de noviembre de 1980 y 28 de enero de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de noviembre de 1980 y 7 de febrero de 1981).

Admitido para la Universidad Nacional de Educación a Distancia

Don Ramón Pérez Juste. Titular de la misma disciplina.

«Pedagogía general» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Málaga, Palma de Mallorca, Murcia, Oviedo, La Laguna y Autónoma de Barcelona. De la Facultad de Filosofía y Letras (Sección de Filosofía y Ciencias de la Educación de San Sebastián) de la Universidad del País Vasco y de la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación de las Universidades de Salamanca, Sevilla y Santiago. Convocado por Ordenes de 28 de noviembre de 1980 y 21 de enero de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 16 de diciembre de 1980 y 4 de febrero de 1981).

Admitidos para todas las Universidades

Don Joaquín García Carrasco. Por ser de disciplina equiparada, según Orden de 30 de octubre de 1971 («Boletín Oficial del Estado» del 4 de diciembre).

Don Antonio Juan Colom Cañellas. Titular de la misma disciplina.

Contra la presente Resolución podrá interponerse reclamación en el plazo de quince días, a partir de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 31 de marzo de 1981.—El Director general.—P. D., el Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores, Juan de Sande Simón.

Sr. Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores.

8572

RESOLUCION de 31 de marzo de 1981, del Tribunal del concurso-oposición de plaza del Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad en la disciplina del grupo I «Matemáticas» de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos; por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores, aspirantes a la plaza del Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad del grupo I «Matemáticas», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos, para efectuar su presentación ante el Tribunal y comienzo del primer ejercicio el día 4 del próximo mes de mayo, a las doce treinta horas, en la Sala de Juntas de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos (Plaza del Cardenal Cisneros, número 3, Ciudad Universitaria, Madrid-3), convocado por Orden ministerial de 23 de agosto de 1980 («Boletín Oficial del Estado» del 9 de septiembre). En dicho acto se hará entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y de investigación que los señores opositores aporten, así como del programa de la disciplina. A continuación el Tribunal notificará el sistema acordado en orden a la realización del tercer ejercicio.

Madrid, 31 de marzo de 1981.—El Presidente, Juan de Burgos Román.

8573

RESOLUCION de 31 de marzo de 1981, del Tribunal de la oposición libre para proveer una plaza de Profesor numerario de entrada de «Figura y Adorno» vacante en la Escuela-Fábrica de Cerámica de Madrid, por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores aspirantes admitidos a la oposición libre para proveer una plaza de Profesor numerario de entrada de «Figura y Adorno» vacante en la Escuela-Fábrica de Cerámica de Madrid, convocada por Orden ministerial de 30 de julio de 1980 («Boletín Oficial del Estado» de 29 de agosto), para que comparezcan el día 11 de mayo de 1981, a las nueve horas en dicha Escuela, sita en calle de Francisco y Jacinto Alcántara, número 2, al objeto de efectuar su presentación ante el Tribunal e iniciar la práctica de los ejercicios de la oposición, de conformidad con la convocatoria y programa de éstos publicado con la misma en el citado «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 31 de marzo de 1981.—El Presidente del Tribunal, Alfonso Maza Marín.

ADMINISTRACION LOCAL

8574

RESOLUCION de 8 de marzo de 1981, del Ayuntamiento de Sagunto, por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos al concurso para proveer una plaza vacante de Oficial Jefe de la Policía Municipal.

Relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos, en el concurso para cubrir en propiedad una plaza vacante de Oficial Jefe de la Policía Municipal.

Admitidos

D. Antonio Reina Romero.
D. Teodoro Santos Gil.

Excluidos

Ninguno.

Se concede un plazo de quince días, a contar desde el siguiente en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», para que los interesados puedan formular sus reclamaciones, a tenor de lo preceptuado en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Sagunto, 8 de marzo de 1981.—El Alcalde.—4.331-E.

8575

RESOLUCION de 7 de marzo de 1981, del Ayuntamiento de Xátiva, referente a la oposición libre para cubrir una plaza de Auxiliar de Administración General.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 53, de 4 de marzo de 1981, publica convocatoria para cubrir una plaza de Auxiliar de Administración General, encuadrada en el subgrupo de Auxiliares de Administración General y remunerada con sueldo y grado del nivel 4, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones que le asigna la legislación vigente.

Los interesados podrán presentar instancia en el plazo de treinta días hábiles a partir del día siguiente al de la presente publicación.

Xátiva, 7 de marzo de 1981.—El Alcalde, Manuel Casesnoves Soldevila.—4.329-E.